



artUNDreise

 MAGAZIN FÜR REISEN, LIFESTYLE UND GENUSS | 4/2015 | CHF 8.50

SAINT LUCIA

Eine Insel inspiriert Künstler

SURINAM

Unbekanntes Land – berühmte Söhne

PAPUA-NEUGUINEA

Mit der Silver Discoverer im Südpazifik





URBAN RETREAT AM ÜETLIBERG

Es ist ein architektonisches Juwel der Nachkriegsmoderne. Freddy Mercury gab am Flügel ein Privatkonzert, Shirley MacLaine flirtete mit einem Angestellten und auch Boxlegende Muhammad Ali war hier zu Gast. Nun hat die Giardino-Gruppe das Zürcher Atlantis Hotel nach einer Totalrenovation wieder geöffnet. Mit ihrem neuen Design huldigt die Londonerin Inge Moore der Architektur des Gebäudes aus den späten 60er-Jahren. In der Lobby wird der Gast wie früher von warmem Holz und dunkelgrauem Marmor empfangen. Die neuen Möbel dazu stammen von Molteni aus Italien. Leuchten aus Glas, die wirbelnden Blättern gleichen, spielen auf die besondere Lage des Hauses an: Das Atlantis by Giardino liegt dort, wo der Wald des Üetlibergs in das Grün der Limmatstadt übergeht.

www.giardino.ch



SMARTES DESIGN MIT KUNST KOMBINIERT

Pünktlich zur Wintersaison erhält die Alpenstadt Davos ein neues Vier-Sterne-Superior-Hotel: Auf dem ehemaligen Hollandhouse-Areal empfängt das AMERON Swiss Mountain Hotel Davos ein junges, qualitätsbewusstes Publikum. Lokale Materialien wie Stein und Holz prägen den schlichten Bau von aussen und spiegeln sich auch im Innern wider. Ein einzigartiges Kunstkonzept im Eingangsbereich schafft Wohlfühlatmosphäre und ermöglicht dem Gast einen Einblick in die traditionsreiche Davoser Kurorts- und Wintersportgeschichte. Der urbane, aber heimelige Mountain-Style setzt sich in den 148 Zimmern und Suiten sowie dem grosszügigen Vitality Spa fort und findet im bündnerisch inspirierten Restaurant «Cantinetta» seinen kulinarischen Höhepunkt.

www.ameron-hotel-davos.ch

HOHE EHRE FÜR EINE PRINZESSIN

Freude herrscht beim Schweizer Flussfahrtenanbieter Mittelthurgau in Weinfelden. Sein neuestes und grösstes Schiff, die Excellence Princess, wurde im November an den Kreuzfahrt Guide Awards 2015 in Hamburg zum Flussschiff des Jahres gekürt. Das 2014 getaufte und mit 135 Metern recht lange Flussschiff bietet in eleganten Kabinen und Juniorsuiten Platz für 186 Passagiere. Für die 35-köpfige Expertenjury aus Reise- und Kreuzfahrtpromis sowie Reisejournalisten und -kritikern ist das Schweizer Schiff «ein grosser Wurf». Gelobt wurde nebst dem eleganten Schiffsbau und den edlen Materialien insbesondere die Küche. Diese hat sich das Prädikat «excellent» – das übrigens auch alle vier Schwestern der preisgekrönten Prinzessin im Namen tragen – wahrhaftig verdient. Im kommenden Frühling wird mit der Excellence Katharina ein weiteres Mitglied zur Familie stossen. Sie wird auf den Wasserwegen Russlands unterwegs sein und gilt bereits jetzt als neues Bijou zwischen St. Petersburg und Moskau.

www.mittelthurgau.ch

